



**El Pa luchará por recuperar la ilusión en los proyectos de Sanlúcar** Juan José Suárez: **“Antoni Prats es un hombre con un corazón que no le cabe en el pecho, y nunca cesará en su lucha por conseguir ayudar a los ciudadanos”**

La gran mayoría de los candidatos y militantes del Partido Andalucista acompañaron al candidato a la Alcaldía de Sanlúcar, Antonio Prats, y al número dos de la lista del Partido, Juan José Suárez Durán, para pedir el voto a los ciudadanos en los próximos comicios del día veintidós de mayo. Agradeció Suárez la participación de colectivos, asociaciones y personas individuales en esta campaña política así como el trabajo de cada uno de los militantes del partido por conseguir una Sanlúcar mejor, al mismo tiempo que hizo referencia al éxito obtenido entre los ciudadanos como consecuencia del movimiento andalucista que se ha hecho en Sanlúcar en estas semanas de precampaña.

[Enlace externo ...](#)